
 
Es erfolgten kritische Anmerkungen der Abg. Frohnhöfer, Männig und Deussen-Dopstadt und des 
Mitgl. Königsfeld. Als weitere Information ist der Niederschrift als Anlage 1 das Papier „Häufig gestellte 
Fragen“ des Landschaftsverbandes Rheinland beigefügt. Abschließend nahm der Ausschuss den Inhalt 
der Vorlage zur Kenntnis. 
 


